

ふれあい

平成30年9月 第387号
 大代地区コミュニティ推進協議会
 (広 報 部)
 事務局：大代地区公民館
 TEL 022-364-8442
 fax 022-364-8453

掲載目次

- 防災キャンプ・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 2
- 防災キャンプにて・・・・・・・・・・・・・・・・ 2
- 大代地区慰霊祭を終えて・・・・・・・・・・ 3
- 秋の交通安全市民総ぐるみ運動・・・ 3
- 「恵愛サロン」開催のご案内・・・・・・ 4
- 大代東雨水ポンプ場復旧建設工事・・ 4



防災キャンプ (8月10日・11日)

防災キャンプ

8月10日・11日に、大代地区公民館で、防災キャンプを実施しました。今年で3回目となるキャンプは、23名の小学生の参加がありました。

10日午後からキャンプがスタートし、教育長・多賀城高校校長、生涯学習課長からご挨拶をいただき、協力してくれた東豊中学校、多賀城高校の生徒とともにグループに分かれ、自己紹介を行いました。

最初の講義として、多賀城消防署の指導で救急救命講習、心臓マッサージ、AEDの使い方と消火訓練を行いました。心臓マッサージからAEDの使用に関しては、協力者を募り、分担して行うこと、呼吸の有無の確認から119番通報、AEDを実際に使用するまでの一連の行動についてを学び、子ども達も真剣に取り組んでいました。消火訓練終了後は、サブ飯(サブイバル飯)づくりを行いました。今回は、ポリ袋を使ってのご飯炊きに挑戦し、分量を量ったお米と水を合わせ、昨年作成したかまどベンチで大なべを使い、炊きあげました。炊きあげたご飯に、大代地区婦人防火クラブの方に作って頂いたカレーをかけて食しました。

夕食後に、大代地区防災対策協議会などの方々が講師になって防災資料の組み立てを行い、1日目が終了しました。

2日目は、6時に起床しラジオ体操、朝食の後、多賀城高校の生徒さんによる地図を使ったDIG(ディグ)という災害時の対応をみんなで話し合い、発表するワークショップを行い、最後にキャンドル作りを行って防災キャンプは終了しました。

※感想(一部抜粋)

○みんな楽しくできました。消火訓練や救急救命法がわかって良かったです。

○サブ飯づくりでごはんがうまくできてよかったです。

○今回初めての防災キャンプでは、班の人や他の人とも仲良くなれたのでうれしかったです。他にもプールを利用したりしたのがとても楽しかったので、機会があったらまた行きたいです。

○サブ飯を作る時間はとても長いけどとてもおいしい。

○みんなできょうりよくすれば、いろいろなことができるということ。

○テントをたてるのにみんなのきょうりよくがひつよう。

○テントの設営や収納が大変だったが、分りやすく教えてくださった。子ども達が体験したことがないものが多くあり、とても楽しそうに活動していた。

○小学6年生が大人や中高生が何も言わなくても進んで行動していたのが素晴らしい。

○いつも、食器を使ったら、洗っているありがたさと、コンロなど使えるありがたさを感じました。

○食事でも、電気、ガス以外で作れる事を理解してもらえたことも収かくかと思えます。

防災キャンプにて

大代地区婦人防火クラブ

会長 後藤 重子

「カレー美味しかった！」東日本大震災で何の食材もなく地区のお店を回り提供いただき、作ってあげたカレーライス。あの時と同じ言葉を、子ども達から声掛けされ、震災の光景が浮かんだ一コマでした。

震災にて経験したこと、今回のキャンプで学んだことを、いつの日か訪れるかもしれない、その時に生かされることを。

大代地区慰霊祭を終えて

大代五区区长会

去る8月20日(月)、橋本橋西側特設会場において、18時30分から大代地区の伝統行事「水難物故者慰霊祭」を開催いたしました。多くの方々にご参列いただきお礼と感謝を申し上げます。大代地区は、ご存知のとおり貞山運河と共に発展してきた地区でございます。過去においては、不幸にも多くの水難犠牲者が発生いたしました。

これらの御霊に対し、西園寺様の読経と共に多くの方々にご焼香をいただき、供養と大代地区の安全を祈願していただきました。

ご焼香の後、暁流本郷京華社中の方と参列者皆さんの盆踊りにより納涼のひと時を過ごしていただきました。

貞山運河の新しい防潮堤の上には、大きな灯籠が並べられ、灯明はLEDキャンドルを使用し、灯籠の明るさが、川面にきれいに映し出されました。

今年、特に多賀城市主催の東日本大震災の復興祈念として復興への道灯りとして幸せ色の「運河を虹色に染めるアートインスタレーション」も貞山運河で同時に開

催されました。多賀城廃寺跡で回遊使用したアート提灯200個が参列者の希望者に配られ、子ども達は大喜びでした。

橋本橋には、JXTGエネルギー(株)仙台製油所様から寄贈されました提灯を飾りながら、夏の夜空を彩る花火を打ち上げ、活力のある躍動を感じたと思います。

今年も多くの皆様・実行委員の方々にご協力をいただきながら慰霊祭を実施することができました。改めてご協力いただきました皆様ににお礼と感謝を申し上げます。

これからも歴史あるこの大代地区の伝統行事「慰霊祭」を継続して参りたいと思います。

平成30年秋の

交通安全市民総ぐるみ運動

塩釜地区交通安全協会

多賀城東部支部長 伊藤 勇

残暑の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、平成30年9月21日(金)から9月30日(日)まで10日間、秋の交通安全市民総ぐるみ運動が始まります。特に車を運転する方は、交通事故等に気をつけて安全運転をお願いいたします。

「恵愛サロン」開催のご案内

介護老人保健施設 恵愛ホーム

去る7月25日(水)に第5回恵愛サロンを開催いたしました。地域から複数の方々にご参加いただき、介護に関する質問や日々の暮らしでのヒント、参考になるようなお話を歓談しながら聞いていただきました。

つきましては、第6回の恵愛サロンを左記のとおり企画いたします。ぜひご参加ください。

記

1 日時 平成30年9月26日(水)
午後2時から2時40分

2 会場 恵愛ホーム(事務室受付)

3 費用 無料

4 担当 業務課 遠藤・三浦

5 問 366・7117



多賀城市大代東雨水ポンプ場復興建設工事その3、その4【八月報告】

日本下水道事業団
鴻池組・斎藤工務店JV

大代地区の皆様には、日頃より復興工事にご協力頂き、誠に申し上げます。また、現在、大代地区におきましては、盤下の踏まえ、雨水排除困難地域の排水機能の向上を目指して、雨水幹線やポンプ場施設の整備を行っています。状況写真は、今月の施工鋼矢板の打込みが北側の上部まで進みほぼ完了しました。公園内の南側園路については、鉄板を敷き通行可能となっており、掘削作業が完了した箇所（写真②）も設置しております。雨水函渠（写真③）のポンプ場側については、水函渠の設置が完了し、掘削した部分の埋戻しを行っておきます。（写真④）

平成30年度末完成に向け、平成31年度も引き続きのご協力を、皆様のご迷惑がございませんよう、引き続きのご協力をお願い申し上げます。

工事場所

